



World Karate Federation General Secretary Office News Letter vol.28

Edition July 19th, 2016

IOC総会迫る リオデジャネイロへ！

オリンピック入りの瞬間を見届けるために

7月29日(金)、ブラジル・リオデジャネイロに向けて出発します。既報の通り、現地では8月2日(火)～4日(木)にIOC総会が行なわれ、**第2日目の8月3日(水)に2020年東京オリンピック追加種目採用の是非を問うIOC委員による投票が行なわれる予定**です。2014年末のアジェンダ2020採択以来、1年半にわたるオリンピック・キャンペーンの結果が出る時が来ました。これまでWKFとJKF、そして世界中あらゆる空手関係者が一丸となって推し進めてきたキャンペーンは必ず結実すると強く確信しています。

時差の関係上、日本では3日深夜から4日にかけて報道されることと思います。**皆様もぜひ、日本から、空手がオリンピック種目となる歴史的瞬間を見届けてください。**

IOC総会の他には、駐ブラジル日本大使との会談、リオ・オリンピック開会式の視察、フランスや日本の国内オリンピック委員会が主催するレセプションへの出席を予定しています。

東京オリンピックはもちろん、2024年の開催地候補であるフランス(パリ)関係者との交流は将来の正式種目採用を見据えた重要な仕事となります。また、WKFよりオブザーバーがリオ入りし、2020年以降の開催国や追加種目の関係者



8月3日、空手の東京オリンピック追加種目採用の投票が行なわれます。世界中がこの瞬間を待っていました。(写真はWKFユース・キャンプ)

を対象とした9日間の視察プログラムに参加します。オリンピックは、空手関係者は誰も経験したことのない大会です。実行組織、運営方法、雰囲気など実態を把握し、2020年空手競技実施に向けた準備体制をいち早く整えることが目的です。

世界学生 ポルトガル大会へ

7日(日)より、リオデジャネイロからポルトガルのブラガへ移動し、第10回世界学生選手権大会に出席します。この大会は2018年に神戸開催が決定しており、2019年・東京オリンピックのテストイベント、そして2020年東京オリンピック成功へと、空手を盛り上げる史上最大の流れが出来ています。最後に、今大会に出場される日本選手団の健闘を心より祈念します。

世界空手連盟 事務総長

奈茂穂久

世界空手連盟 事務総長事務所

〒135-8538 東京都江東区辰巳1-1-20 日本空手道会館
電話 03-3522-6673 FAX 03-3522-6675 kobinata@wkf-gs.jp